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有關東涌線收費及班次的提問 
 

  梁兆棠議員通知本會，在本年 2 月 16 日舉行的離島區議會會議

上，他將會提出以下問題︰ 
 

“  不少東涌居民均埋怨港鐵東涌線收費昂貴，加上近

日的金融海嘯，直接影響居民的收入，令居民非迫不得已都

不會乘車前往區外。此外，東涌線沿線(包括東涌和青衣)的
人口不斷增加，居民都期望港鐵公司增加東涌線的班次和改

善服務。 

 

   本人要求香港鐵路有限公司委派代表出席會議，回

應以下的問題︰ 
 

(1) 港鐵公司何時會考慮調低東涌線的收費？ 
 
(2) 該公司會否重新考慮推出長者優惠的安排？ 
 
(3) 該公司何時會考慮增加東涌線的班次？以及 
 
(4) 該公司何時會再考慮在渡輪碼頭提供拍卡的優

惠？” 
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